



## 食生活改善推進員協議会会長が 県知事から表彰されました

3月7日、県庁で市食生活改善推進員協議会の森涼子<sup>もりりょうこ</sup>会長が県栄養功労者として表彰されました。この賞は多年にわたり栄養改善および食生活改善事業に献身的な活動をし、その功績が認められた人に贈られるものです。森会長は「皆さんのおかげで活動を継続することができたことを嬉しく思います。今後も市と協力して食育活動を行なっていきます」と喜びを語りました。



郷土料理を中学生に教える森さん

## ヴィーブル子ども劇団がヴィーブルに戻ってきました 第21回公演『Calling You』

3月9・10日、ヴィーブル文化会館でヴィーブル子ども劇団が第21回公演を行ないました。ここ数年は災害や改修工事の影響でヴィーブルでの公演ができなかったため、5年振りの本拠地での公演となり、2日間で800人以上の来場がありました。

『Calling You』は、ある目的のために廃校に立てこもった子どもたちが、家出をしてきた宇宙

人のクルトと出会って友情をはぐくみ、予想外の事態に直面したことで親の愛を知り、成長していく物語です。こどもたちの熱演はもちろん、保護者や卒団生の友情出演もあり特別な公演となりました。

また、高学年ダンスと全体ダンスでは、完成度の高いダンスを披露し、音楽と会場が一体となって楽しんでいました。



## 上古閑サロンvs台湾大学生 国境を越えてUDe-スポーツで繋がる

3月13日、上古閑公民館で上古閑サロンの参加者と中国文化大学(台湾)の学生が、UDe-スポーツでオンライン交流戦を行ないました。年齢や障がいの有無にかかわらず参加できるユニバーサルデザインのe-スポーツで、主催した(一社)UDe-スポーツ協会の池田竜太<sup>いけだりゅうた</sup>代表理事は「楽しく対戦と交流ができ、初の試みは大成功でした」と話しました。



3種類のゲームで対戦し、年齢も国境も超えた交流が実現しました